

Ressort: Entertainment

Helene Fischer am beliebtesten - Gabalier bei Frauen vorne

Berlin, 08.07.2018, 00:00 Uhr

GDN - Helene Fischer ist in Deutschland die beliebteste Schlagersängerin. Aus einer Umfrage des Meinungsforschungsinstituts YouGov für "Bild am Sonntag" geht sie mit 28 Prozent Beliebtheitswert als Siegerin hervor. Auf den nächsten Plätzen folgen Andreas Gabalier (25 Prozent) und Reinhard Mey (24 Prozent).

Gabalier ist bei den Frauen auf dem ersten Platz. Helene Fischer äußert sich gegenüber "Bild am Sonntag" erfreut über das Ergebnis: "Wow. Tolles Kompliment, auch für mein Team. Das werden wir heute Abend gemeinsam feiern. Fans zufrieden, Künstlerin glücklich. Mehr geht nicht." Grundlage für die Umfrage waren die Platzierungen der deutschsprachigen Schlager- und Volksmusikstars in den Jahresalbumcharts von 2013 bis 2017. Insgesamt wurden 2.048 Personen befragt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108631/helene-fischer-am-beliebtesten-gabalier-bei-frauen-vorne.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619